

COMMUNIQUÉ

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI
CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Stains, le 26 janvier 2022

MOBILISATION DU 27 JANVIER : **AMPLIFIONS LE RAPPORT DE FORCE POUR DÉFENDRE ENSEMBLE LE SERVICE PUBLIC, LES SALAIRES ET LES EMPLOIS !**

La crise sanitaire et sociale, que nous traversons depuis deux ans, démontre la place essentielle et protectrice qu'occupent les services publics dans notre société. La pandémie n'a fait que révéler l'engagement exceptionnel dont font preuve les agents publics dans la gestion de la crise.

Après des décennies d'austérité déployée par les gouvernements successifs, (gel du point d'indice, baisse des dotations aux collectivités territoriales, casse du statut de la fonction publique...), le service public est aujourd'hui en grand danger ! La dégradation des conditions de travail, le manque d'effectifs et de moyens, la précarisation des statuts, impactent durement les services rendus aux habitants.

Malgré cet engagement dont font preuve les agents du service public, le gouvernement persiste dans ses choix, notamment en imposant de façon arbitraire aux collectivités territoriales, l'application des 1607 heures annuelles. Une décision qui confirme la volonté de saboter les acquis protecteurs et historiques, qui sont le fruit de longues luttes ; Une volonté de tendre vers toujours plus de privatisation !

Mobilisons-nous pour que les salaires, les pensions, les retraites, les aides et les allocations augmentent de manière conséquentes et durables, pour vivre dignement !

Ensemble, participons à la journée nationale de grève du 27 janvier. Il est urgent d'agir pour améliorer les conditions de vie de toutes et tous !